

Le président Díaz-Canel félicite les juristes cubains à l'occasion de leur journée



Le 8 juin 1865, le patriote cubain Ignacio Agramonte y Loynaz a présenté et développé, à l'université de La Havane, sa thèse de fin d'études en tant que futur avocat. Image illustrative tirée de @DiazCanelB

La Havane, 8 juin (Red Web) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste cubain et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a félicité dimanche les travailleurs du secteur juridique à l'occasion de leur journée.

Sur son compte du réseau social X, le dignitaire a exprimé sa conviction que ces professionnels « continueront à construire et à renforcer notre État socialiste de droit et de justice sociale ».

« Cuba est une nation forgée sur des bases juridiques issues d'une solide tradition : de Céspedes à Agramonte, en passant par Martí et Fidel, des paradigmes qui ont trouvé dans le droit un outil et un soutien pour leurs idées émancipatrices », a ajouté M. Díaz-Canel dans son message.

Sur la même plateforme, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a également félicité les juristes cubains, en particulier ceux qui travaillent au ministère des Affaires étrangères « et contribuent au travail actif et dévoué de la diplomatie révolutionnaire pour la défense de la patrie et de la révolution ».

Le 8 juin 1865, le patriote cubain Ignacio Agramonte y Loynaz a présenté et développé, à l'université de La Havane, sa thèse de fin d'études en tant que futur avocat.

Un jury réputé pour son exigence professionnelle a été chargé de la discussion finale sur le thème : « Étude, du point de vue du principe rationnel, du droit réformé par Justinien par rapport à celui qui prévalait avant son époque ».

Le jeune Agramonte y Loynaz obtint la mention très bien. Des années plus tard, cette journée fut baptisée « Journée de l'avocat » en son honneur. Après le triomphe de la Révolution cubaine, en janvier 1959, elle fut rebaptisée « Journée du juriste ».

Enfin, le nom actuel a été adopté : Journée du travailleur juridique, car elle englobe non seulement les juristes, mais aussi tous les travailleurs qui les assistent dans leurs tâches. (Sources : @DiazCanelB , @BrunoRguezP et Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/384542-le-president-diaz-canel-felicite-les-juristes-cubains-a-loccasion-de-leur-journee>



Radio Habana Cuba